

tud en que se encuentra actualmente. Por los conocimientos profundos que tiene el compañero Mariátegui de este problema, por los estudios serios que ha hecho, es el único que está en condiciones de hacernos una buena relación que nos puede dar una base segura para la aplicación de nuestra táctica.

Otro de los problemas fundamentales sobre el cual el concurso de ustedes es absolutamente necesario es el que se refiere a la cuestión antiimperialista. ¿Sobre qué programa revolucionario se puede realizar el frente único de las fuerzas antiimperialistas? ¿cual debe ser la actitud de los comunistas frente a ciertas capas sociales no proletarias, pero que por un período determinado pueden todavía jugar un rol revolucionario en países semi-coloniales como los nuestros? ¿como organizar un gran movimiento antiimperialista de masas? Esa y otras cuestiones se plantean ante nosotros y es necesario darle solución si queremos consolidar y desarrollar el movimiento revolucionario.

La experiencia del Perú, donde existe una cierta tradición de movimiento antiimperialista pero con desviaciones, intelectualoides y pequeño-burguesas, será muy útil que la conozca nuestro congreso. De ahí la necesidad absoluta que ustedes participen en el mismo. Ustedes nos planteaban la cuestión económica, Comprendemos que el viaje de esa a esta representa una erogación considerable pero como dijimos anteriormente, es preciso que ustedes vengan y pueden contar desde ya con nuestra ayuda financiera.

En la segunda semana de abril ustedes recibirán la visita de un amigo nuestro quien les conversará acerca de nuestros congresos y les dejará también los medios necesarios para el viaje. Si hubiese cualquier inconveniente le rogamos nos telegrafíen a la siguiente dirección; SESA¹⁵⁵⁹, BUENOS AIRES, para subsanarlo.

Partido Comunista del Cuzco. Acabamos de recibir una comunicación referente a la constitución de un partido Comunista del Cuzco — suponemos que debe ser un grupo regional — el cual se dice estar completamente identificado con los principios y táctica de la I. C. y pide ponerse en contacto con nosotros a fin de que le demos las instrucciones necesarias para el desarrollo de ese partido. Los mismos compañeros declaran que el grupo no es muy importante y que "está formado por elementos obreros e intelectuales y artistas jóvenes". Por lo que se desprende de la comunicación parece tratarse de un grupo de buenos compañeros que tiene el propósito serio de trabajar por el comunismo. Ese hecho, unido a algunos otros, demuestran que en el Perú existen condiciones subjetivas — las objetivas no se discuten — puesto que la situación económica y política del país permiten el desarrollo de un partido

¹⁵⁵⁹ Secretariado Sudamericano